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O comitê local de SMS O comitê local de SMS 
da Refinaria Gabriel Pas-da Refinaria Gabriel Pas-
sos (Regap), em Betim, sos (Regap), em Betim, 
realizou a sua reunião bi-realizou a sua reunião bi-
mestral, no dia 7 de feve-mestral, no dia 7 de feve-
reiro. Estavam presentes reiro. Estavam presentes 
representantes do Sindi-representantes do Sindi-
petro/MG, das gerências petro/MG, das gerências 
de RH, SMS, Produção, de RH, SMS, Produção, 
Geral e Relações Sindicais Geral e Relações Sindicais 
(Sede), além da presidenta (Sede), além da presidenta 
da CIPA.  da CIPA.  

O tema mais crítico da O tema mais crítico da 
reunião foi sobre os dois reunião foi sobre os dois 
acidentes, ocorridos em acidentes, ocorridos em 
Treinamentos de Comba-Treinamentos de Comba-
te a Incêndio, que deixou te a Incêndio, que deixou 
dois trabalhadores com dois trabalhadores com 
queimaduras leves no iní-queimaduras leves no iní-
cio do ano. O Sindipetro/cio do ano. O Sindipetro/
MG levantou a preocu-MG levantou a preocu-
pação quanto à integrida-pação quanto à integrida-
de de equipamentos utili-de de equipamentos utili-
zados, como EPIs e man-zados, como EPIs e man-
gueiras (também houve gueiras (também houve 
um incidente com o rom-um incidente com o rom-
pimento de mangueira pimento de mangueira 
durante o treinamento). durante o treinamento). 

Outro questionamento foi Outro questionamento foi 
a realização de treinamen-a realização de treinamen-
tos de campo com traba-tos de campo com traba-
lhadores recém-chegados lhadores recém-chegados 
da RLAM, Bahia. Sobre os da RLAM, Bahia. Sobre os 
acidentes, o Sindicato in-acidentes, o Sindicato in-
dicou representante para dicou representante para 
participar da Comissão de participar da Comissão de 
Investigação.Investigação.

Na reunião de SMS, o Na reunião de SMS, o 
Sindicato cobrou a ‘pri-Sindicato cobrou a ‘pri-
meirização’ da Brigada, es-meirização’ da Brigada, es-
pecialmente após processo pecialmente após processo 
de terceirização de alguns de terceirização de alguns 
setores como o Laborató-setores como o Laborató-
rio. A gerência alegou que, rio. A gerência alegou que, 
no momento, há restrição no momento, há restrição 
de efetivo para recompor de efetivo para recompor 
com técnicos de seguran-com técnicos de seguran-
ça próprios, mas irá avaliar ça próprios, mas irá avaliar 
uso de pessoal próprio de uso de pessoal próprio de 
outros setores para com-outros setores para com-
por a Brigada.por a Brigada.

O Sindicato solicitou a O Sindicato solicitou a 
extensão do treinamen-extensão do treinamen-
to de Arrais Amador para to de Arrais Amador para 
todos os técnicos de segu-todos os técnicos de segu-
rança próprios, sem restri-rança próprios, sem restri-

ção (incluindo HA). A ge-ção (incluindo HA). A ge-
rência informou que no-rência informou que no-
vas turmas serão pro-vas turmas serão pro-
gramadas, para alcançar gramadas, para alcançar 
100% da força de trabalho, 100% da força de trabalho, 
até o final do primeiro se-até o final do primeiro se-
mestre de 2023.mestre de 2023.

Demandas e problemas Demandas e problemas 
na Produçãona Produção

Após cobrança do Sindi-Após cobrança do Sindi-
cato sobre o banheiro e o cato sobre o banheiro e o 
elevador do Coque, o Sin-elevador do Coque, o Sin-
dicato foi informado pela dicato foi informado pela 
gerência que será prioriza-gerência que será prioriza-
da a programação de roti-da a programação de roti-
na de limpeza nos banhei-na de limpeza nos banhei-
ros na área operacional. O ros na área operacional. O 
elevador do setor (Atlas) elevador do setor (Atlas) 
conta agora com contrato conta agora com contrato 
específico de manutenção, específico de manutenção, 
para garantir atuação ime-para garantir atuação ime-
diata para revisão/ajustes.diata para revisão/ajustes.

No CCF, o Sindipe-No CCF, o Sindipe-
tro/MG cobrou sobre o tro/MG cobrou sobre o 
bloqueio do sistema de bloqueio do sistema de 
sprinklers na área de bom-sprinklers na área de bom-

Reunião de SMS: Sindipetro/MG 
cobra melhorias para a categoria

bas. A resposta é que a bas. A resposta é que a 
normalização do sistema normalização do sistema 
está prevista para 2024. está prevista para 2024. 
O Sindicato solicitou que O Sindicato solicitou que 
haja um alinhamento com haja um alinhamento com 
a equipe do setor sobre a equipe do setor sobre 
as condições de seguran-as condições de seguran-
ça até a normatização do ça até a normatização do 
equipamento. No CIC, a equipamento. No CIC, a 
gerência informou que a gerência informou que a 
chegada de novas cadei-chegada de novas cadei-
ras está prevista para mar-ras está prevista para mar-
ço de 2023.ço de 2023.

Na reunião, o Sindica-Na reunião, o Sindica-
to também reforçou a de-to também reforçou a de-
núncia contra a empreitei-núncia contra a empreitei-
ra Etal que descumpre di-ra Etal que descumpre di-
reitos básicos como o for-reitos básicos como o for-
necimento de uniforme e necimento de uniforme e 
EPI’s, além de assediar e EPI’s, além de assediar e 
demitir um trabalhador demitir um trabalhador 
em período de negociação em período de negociação 
sindical. A gerência afir-sindical. A gerência afir-
mou que irá intensificar o mou que irá intensificar o 
monitoramento da fiscali-monitoramento da fiscali-
zação e avaliar quais medi-zação e avaliar quais medi-
das podem ser tomadas.das podem ser tomadas.
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Na reunião de RH, ocor-Na reunião de RH, ocor-
rida no dia 7/02, entre o rida no dia 7/02, entre o 
Sindipetro/MG, a Gerên-Sindipetro/MG, a Gerên-
cia de RH (Regap) e a Ge-cia de RH (Regap) e a Ge-
rência de Relações Sin-rência de Relações Sin-
dicais (Sede), o Sindica-dicais (Sede), o Sindica-
to cobrou vários esclare-to cobrou vários esclare-
cimentos, entre eles sobre cimentos, entre eles sobre 
a chegada de novos em-a chegada de novos em-
pregados provenientes da pregados provenientes da 
RLAM, cuja transferên-RLAM, cuja transferên-
cia se dá após privatização cia se dá após privatização 
da empresa. Foi informa-da empresa. Foi informa-
do que cerca de 50 traba-do que cerca de 50 traba-
lhadores chegarão na Re-lhadores chegarão na Re-
gap até abril. A reunião lo-gap até abril. A reunião lo-
cal de RH passará a ser bi-cal de RH passará a ser bi-
mestral, conforme garan-mestral, conforme garan-
tido em Acordo Coletivo tido em Acordo Coletivo 
de Trabalho (ACT). de Trabalho (ACT). 

Sobre a marcação do Sobre a marcação do 
ponto dos trabalhadores ponto dos trabalhadores 
na Regap, a gerência in-na Regap, a gerência in-
formou que segue a orien-formou que segue a orien-
tação nacional de entrada/tação nacional de entrada/
saída apenas no relógio de saída apenas no relógio de 
ponto do local de traba-ponto do local de traba-
lho, conforme orientação lho, conforme orientação 
jurídica. O Sindicato ar-jurídica. O Sindicato ar-
gumentou sobre situações gumentou sobre situações 

de atraso do transporte de atraso do transporte 
que, junto à restrição do que, junto à restrição do 
relógio de ponto, geraram relógio de ponto, geraram 
insatisfação. A empresa se insatisfação. A empresa se 
comprometeu a monitorar comprometeu a monitorar 
essas situações para buscar essas situações para buscar 
melhorias.melhorias.

Sindicalização: o Sindi-Sindicalização: o Sindi-
cato cobrou a revisão do cato cobrou a revisão do 
atual processo de sindica-atual processo de sindica-
lização intermediado pela lização intermediado pela 
empresa. A Gerência de empresa. A Gerência de 
Relações Sindicais infor-Relações Sindicais infor-
mou que o procedimento mou que o procedimento 
está sendo revisto, de for-está sendo revisto, de for-
ma a garantir a autonomia ma a garantir a autonomia 
do Sindicato na filiação da do Sindicato na filiação da 
categoria.categoria.

Sobre o questionamen-Sobre o questionamen-
to no tratamento do Sal-to no tratamento do Sal-
do AF (Férias): a gerên-do AF (Férias): a gerên-
cia reafirmou que a orien-cia reafirmou que a orien-
tação corporativa do RH tação corporativa do RH 
segue sendo a marcação segue sendo a marcação 
de férias em “dias ótimos”, de férias em “dias ótimos”, 
sem geração de saldo AF. sem geração de saldo AF. 
Quando não é possível, o Quando não é possível, o 
empregado precisará com-empregado precisará com-
pensar as horas em sua pensar as horas em sua 
folga.folga.

Reunião de RH 
com sindicato 
será bimestral

Petrobrás Fica 
no Rio Grande
do Norte

Durante encontro com 
petroleiros no Rio Gran-
de do Norte na sexta-feira 
(3), o presidente da Petrob-
rás, indicado por Lula, Jean 
Paul Prates, anunciou a in-
terrupção das transferên-
cias compulsórias de efeti-
vos do Rio Grande do Nor-
te. As transferências esta-
vam sendo realizadas à re-
velia dos trabalhadores.

A Federação Única dos 
Petroleiros (FUP) e os sin-
dicatos filiados debateram 
o tema em reunião com o 
próprio presidente da Pe-
trobrás e enviaram um ofí-
cio à empresa no último 31 
de janeiro. Jean Paul Prates 
se comprometeu a criar al-
ternativas e a estabelecer o 
compromisso de diálogo 
com os trabalhadores atra-
vés do “Conselho de Tran-
sição Justa”.

Em reunião com os pe-
troleiros no Rio Grande do 
Norte, Jean Paul Prates ofi-
cializou a interrupção das 
transferências compulsó-
rias em todo o Brasil. Se-
gundo relato dos presen-

tes, o momento do anún-
cio foi de emoção. “Hoje, 
estamos, depois de muitos 
anos, vivendo uma nova 
fase de calma e de paz no 
coração. Estamos resgatan-
do nossa autoestima como 
empregados da maior em-
presa do país” afirmou 
Brauner, petroleiro no es-
tado.

Após anúncio de Jean 
Paul Prates e da cobrança 
da FUP e seus sindicatos, 
a gerência de RH marcou 
uma reunião com a FUP, 
que ocorreu nesta quinta-
-feira (09/02). Na oportu-
nidade a FUP solicitou que 
a Petrobrás dê uma orien-
tação nacional que ratifi-
que a declaração pública 
do presidente da empre-
sa, uma vez que a Federa-
ção tem recebido informa-
ções de que ainda persiste a 
pressão de alguns gestores 
sobre os trabalhadores para 
efetivar transferências à re-
velia do comando do presi-
dente, chegando a manter 
inclusive reservas de hotéis 
e passagens.


